

iProyectemos!

Boletín de la División de Extensión y Proyección Social Universidad de Sucre

Objetivo

Divulgar las actividades y los procesos desarrollados desde la División de Extensión y Proyección Social de la Universidad de Sucre.

Asimismo, compartir noticias de interés e información de temas diversos que apoyen la construcción de nuestro quehacer social como una institución incluyente, integrada y participativa, con dirección a la transformación de nuestro departamento.

Equipo editorial

Editores en Jefe

José Castro Carmona Gerson A. Salcedo-Rivera

Editores asociados

Luz De La Ossa Velásquez Juan D. Medina Olivera

Diseño editorial

Gerson A. Salcedo-Rivera Juan D. Medina Olivera

Comité técnico

Juan Carlos Rodríguez Ana Aguas Chimá Adrián Morales Rambauth

Contenido

Página(s)

Presentación Nuestra gestión 3

4-7



LA ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL PARA
Transformar Región

Presentación

Es un honor inconmensurable presentarles la **primera** edición del segundo año de nuestro Boletín ¡Proyectemos!. La iniciativa de publicación de los boletines institucionales surgió por una idea de Dr. Jaime De La Ossa, rector de nuestra con el fin de seguir construyendo Alma Mater. incluyente, integrada universidad y participativa, especialmente en torno a la divulgación de contenido informativo de interés para la comunidad en general sobre procesos desarrollados desde dependencias Rectoría, Oficina de Planeación, Oficina de Aseguramiento de de Bienestar Calidad Académica. División Universitario. Oficina de Egresados, **Oficina** Comunicaciones, Consultorio Jurídico, Unidad de Control Interno Disciplinario, y, por supuesto, nuestra división. De manera particular, mes a mes desde septiembre de 2020, el Boletín ¡Proyectemos! nos ha permitido un acercamiento a la sociedad y se ha convertido en una estrategia de alta relevancia para exponer las actividades de extensión y proyección social de la institución; es por ello que, no siendo la excepción, nuevamente compartimos los avances de nuestra gestión con novedades y resultados significativos referentes a nuestro quehacer social, para así proyectarnos a más retos, oportunidades y logros.

José Castro Carmona

Director División de Extensión y Proyección Social Universidad de Sucre

Nuestra gestión

Se inició el proceso de socialización de la política institucional y el programa que regirán la tercera misión de la Universidad de Sucre



Foto: Gerson A Salcedo-Rivera

El 07 de octubre en el auditorio Pompeyo Molina, la División de Extensión y Proyección Social socializó la Política de Extensión y Proyección Social para la Universidad de Sucre y el programa Del Campus al Campo. A este evento asistieron el vicerrector académico de nuestra institución, profesor Carlos Pacheco, todos los decanos y jefes de departamento de las cinco facultades, así como jefes y funcionarios de dependencias afines al proceso misional de extensión y proyección social; de ese modo, fue posible articular los procesos internos con una retroalimentación valiosa en aras de trazar una ruta de trabajo para futuras gestiones conjuntas.



Una integración crucial: la Universidad de Sucre gestiona alianza con la "Carcel La Vega"

La División de Extensión y Proyección Social, en conjunto con el Consultorio Jurídico de nuestra Alma Mater, realizó el 11 de octubre un interesante conversatorio en el que se expusieron las líneas de trabajo sobre las que se construirá una alianza interinstitucional con el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Sincelejo, el cual fue representando en el evento por Hugo Giraldo, quien es su director, y la trabajadora social Jennifer Amaya. Desde la Universidad de Sucre también participaron todos los decanos y algunos jefes de departamento de las cinco facultades, y funcionarios de la División de Bienestar Social Universitario, la Coordinación de Egresados, la emisora Unisucre FM Estéreo y el Centro de Lenguas Extranjeras.



La Paz con Legalidad es acogida por la Universidad de Sucre como parte de su gestión en el territorio



Foto: Gerson A. Salcedo-Rivera

Avanzando en el proyecto marco que busca la participación de la Universidad de Sucre en estrategias que estén dispuestas en los pilares de la Política de Paz con Legalidad en el departamento de Sucre, y en específico en cuanto a los preparativos para el taller de articulación entre nuestra Alma Mater y la Gerencia de Estabilización y Consolidación del Caribe colombiano, la División de Extensión y Proyección Social sostuvo una reunión el 19 de octubre con Mario Chamié Mazzilli, a la cual también asistió Luis Pérez Cervantes como director del Consultorio Jurídico de la institución.



La salud de las comunidades como un pilar de la extensión y proyección social de la Universidad de Sucre

El 25 de octubre, a través de la División de Extensión y Proyección Social, la Facultad de Ciencias de la Salud y el Centro de Diagnóstico Médico de la Universidad de Sucre se reunieron para tratar temas respecto a acciones y proyectos de extensión y proyección social. El encuentro contó con la presencia de Dr. Jaime De La Ossa Velásquez, quien brindó todo el respaldo para la gestión de propuestas innovadoras a favor de las comunidades.









21años difundiendo la ciencia, el arte y el desarrollo social.

www.unisucrefm.co/





Incluyente, integrada y participativa

"Todos los seres humanos poseen su propia dignidad y cada uno es un fin en sí mismo. De esa forma, ni las desigualdades naturales, ni las jerarquías sociales deben subordinar a una persona a los fines de otra, ni impedir realizar a través de sus medios intelectuales y morales, el pleno desarrollo de sus facultades". **Immanuel Kant.**

SE CONCIBE, COMO:

INCLUYENTE, porque en sus procesos busca identificar y responder a la diversidad que caracteriza a la comunidad universitaria y a su entorno.

INTEGRADA, porque como principio enfoca el servicio educativo a proveer las alternativas necesarias para el desarrollo armónico y la cohesión social.

PARTICIPATIVA, porque debe apoyar y vincular a la comunidad y a la sociedad a los diferentes objetivos misionales.







